

Photofolie : un jour, une photo

Tous les jours de la quinzaine des Photofolies 96, nous publions une photo prise par les enfants des écoles à l'aide d'un sténopé, petite boîte noire munie d'un trou qui est l'ancêtre de l'appareil photographique.

Le document, caractéristique par sa forme circulaire, est immédiatement développé dans une camionnette atelier.

Ce « sténopé » a été pris par Christelle, du C.E.2 de l'école Philippe-Cousteau. Et

c'est Erika qui l'a accompagné d'un texte en forme de poème qu'elle a intitulé: « L'Oiseau en toboggan:

L'Oiseau en toboggan est vert et blanc.

On glisse sur lui. Mais il dort la nuit.

La nuit, l'oiseau est endormi.

Le matin, il chante comme un pélican.

Il vole, l'oiseau.

Il vole très haut.

Il est bleu indigo,

L'Oiseau de Christelle.



Voici l'œuvre de Christelle, élève de C.E.2. Elle a accompagné sa photo d'un poème.